



# Ispa Sektion Espana



## Newsletter 02 April 2012

Die spanische Sektion stellte erneut eine Mannschaft zum Skatvergleichskamp mit dem DSKV, der Champions League am 15./16. Juli in Halle. Für eine Platzierung ganz vorn reichte es leider nicht. Mit dem 18. Platz haben wir immerhin nahe dem 1. Drittel abgeschlossen:

Gerhard Köhler	5537	62:13
Horst Richter	4853	52: 8
Hans Pfothenhauer	4753	48: 7
Reinhard Hilbrandt	4033	41: 9

Zum 1. Platz fehlten uns rd. 2000 Punkte; im Juli treten wir in Stuttgart mit leicht veränderter Formation wieder an.

Das Großereignis war im Spätsommer die Europameisterschaft in Frankreich.

Im Mannschaftswettbewerb haben wir eine Sensation knapp verpasst. Mit einem Rekordergebnis von 14.389 Punkten hatten wir die Spitzenreiterposition nach Serie 2 übernommen. Leider wurde diese Liste in Runde 3 um 3500 Punkte unterboten, so dass wir am Ende mit 48.049 Punkten über den 3. Platz und die Bronzemedaille froh sein mussten.

Folgende Mannschaft war angetreten:

Erwin Kröhle	4.939
Dieter Kern	4.938
Markus Bohn	4.711
Horst Richter	4.675
Ari Burgers	4.630
Otto Dewald	4.618
Walter Dohmen	3.810 (Serie 3 = -42)
Uwe Hermanns	3.680
Rolf Held	3.634
Ewald Luxen	3.018
Hans Pfothenhauer	2.919
Reinhard Hilbrandt	2.486

Die übrigen Ergebnisse der EM findet ihr komprimiert auf den Seiten der ISPA-World.

Kurz vor dem Jahresende mussten wir leider zwei Skatfreunde für immer verabschieden

Karl Hoffmann  
Horst Meyer

Costa del Sol  
Sol Y Mar

Die spanische Meisterwoche wurde am Sonntag, den 04. März 2012 mit einem Begrüßungscocktail eröffnet. Der Spielbetrieb begann am Montag mit dem Großen Preis des Veranstalters Sol y Mar über drei Serien.

Die **Einzelwertung** ergab folgendes Bild

#### Tandem

Otto Dewald	4.280 Punkte	Dewald/Richter	7.371 Punkte
Dieter Brenneisen	3.862	Körner/Wollenberg	6.701
Walter Lorek	3.695	Gottschalk/Wertz	6.520
Stefan Eder	3.661		
Marcel Wertz	3.634		

Insgesamt nahmen 52 Spieler teil.

Gesamt: 15 Tandems

Der Dienstag galt dem Mannschaftswettbewerb (15)

Hier konnten sich die aus Deutschland angereisten Teams durchsetzen

Glücksritter Oyten	18.540 Punkte
Robin Hood + Klaus	16.746
Costa Blanca (Nord)	16.580

Am spielfreien Mittwoch hatte der Ausrichter einen interessanten Busausflug nach Valencia organisiert.

Der Einzelwettbewerb von Donnerstag bis Samstag ging wie üblich über 8 Serien.

Die 65 Teilnehmer kämpften bis zum Ende auch an den hinteren Tischen teilweise verbissen um jeden Zähler. Erfreulicherweise konnten wir deutlich mehr Spielerinnen als zuvor begrüßen! Für die vorderen Plätze hat es jedoch nicht gereicht.

Turniersieger wurde

Hermann Oschewski	9.098 Punkte	
Jürgen Widuch	8.966	Spanischer Meister
Ecki Albrecht	8.925	
Peter Eckenweber	8.772	
Stefan Eder	8.594	
Otto Dewald	8.517	(durch die Ansage Grand Hand bei 72er Reizung Anstatt Kreuz Hand den 2. Platz vergeben)
Dieter Brenneisen	8.508	
Manfred Nicklas	8.461	
Hanni Gnadl	7.222	Spanische Meisterin

Der Tandemwettbewerb wurde unter 18 Teams wie folgt entschieden

Oschewski/Reeg	17.281
Albrecht/Hinck	16.834
Robin Hood	16.711
Kröhle/Nicklas	16.667
Dewald/Richter	16.621

Die nächste spanische Meisterschaft findet vom **04. – 10. März 2013** beim Skatclub Costa del Sol, Algarrobo statt. Spielort ist das SR-Hotel in El Morche. In der Nähe befindet sich auch ein RIU-Hotel. Weitere Info bei [info@skatclubcostadelsol.de](mailto:info@skatclubcostadelsol.de)

